



Alito rechaza opiniones del extranjero por reforma electoral

El dirigente del PRI, Alejandro Moreno, criticó la emisión de opiniones del extranjero sobre la reforma electoral en México y aseguró que el tricolor no permitirá que se dañe a los órganos electorales.

En la víspera, el Comité de Venecia, integrada por especialistas independientes de 61 países, alertó que la iniciativa del Presidente Andrés Manuel López Obrador en materia electoral socavaría la confianza ciudadana y provocaría ineficiencia en la organización de elecciones.



Lo más preocupante, cita el Comité de Venecia, es la propuesta de que los consejeros electorales sean electos con el voto universal, libre y directo por parte de la población, en lugar del método vigente de revisión de perfiles por parte de un comité técnico y la votación de quintetas en la Cámara de Diputados, a fin de cubrir vacantes en el Consejo General.

En la reunión de las comisiones unidas de Puntos Constitucionales, Gobernación y Reforma Política-Electoral, en la que se acordó integrar un grupo de trabajo para la reforma electoral, Alito Moreno lanzó su crítica a la opinión de expertos internacionales, con una advertencia que los diputados saben lo que hacen.

"Quiero ser muy claro: el PRI no permitirá ningún retroceso democrático, pero tampoco vamos a permitir que de otras latitudes donde tienen serios problemas electorales nos vengan a decir qué sí podemos hacer y qué no podemos hacer", atajó sin mencionar al Comité de Venecia.

En tono defensivo, reiteró que el PRI no permitirá que haya una reforma que afecte al Instituto Nacional Electoral (INE) y al Tribunal Electoral. En entrevista, indicó que en el tricolor conocen lo que se está señalando en otros lados y aseguró que se escuchan las opiniones que vienen de fuera, pero quienes toman las decisiones son los legisladores.

"Sí tenemos que dejar claro es que el sistema político mexicano, el Instituto Nacional Electoral y el Tribunal Federal Electoral, son instituciones reconocidas a nivel internacional. "Nosotros no solo tenemos el compromiso y la capacidad, tenemos mujeres y hombres en el Congreso, en las instituciones, capaces de decidir, de defender la democracia en nuestro país.

https://www.reforma.com/aplicacioneslibre/preacceso/articulo/default.aspx?_rval=1&urlredirect=/alito-rechaza-opiniones-del-extranjero-por-reforma-electoral/ar2492568